



ESTUDIANTES HICIERON LARGAS FILAS PARA RENOVAR EL SELLO TNE.

Cientos de estudiantes se agolparon para renovar sellos de la TNE en Conce

Largas filas de estudiantes buscando renovar el sello de su Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE), se generaron la mañana de ayer en las oficinas de la Junaeb en Concepción.

Una situación que generó preocupación en la entidad, pues hay más de un mes de plazo aún para efectuar el trámite, por lo cual llamaron a evitar

acudir en masa y generar atochamientos.

“Hacemos un llamado a los estudiantes a evitar agolparse en nuestras oficinas, ya que estaremos visitando las comunas y las casas de estudios. Les invitamos a estar atentos a la información que se estará canalizando por las vías oficiales”, indicó Anita Saravia, directora regional

(s) de Junaeb.

Saravia detalló que la vigencia de la TNE 2024 es hasta el 31 de mayo, fecha en que se podrá mantener la rebaja tarifaria. Durante este periodo, los alumnos deben realizar su trámite de revalidación (pegado de sello), para lo cual Junaeb se encuentra desplegada en comunas y casas de estu-

31

de mayo, fecha hasta la que tendrá vigencia la TNE de año escolar 2024.

dios, a objeto que los alumnos puedan acceder a realizar dicho trámite. ☺